



#PRESIDENTASHEINBAUM

Acusa falta de justicia

‘EL PODER JUDICIAL HISTÓRICAMENTE A ATENDIDO AL QUE TIENE DINERO’, DIJO

POR FERNANDA GARCÍA / ENVIADA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Guadalupe y Calvo, Chih. La justicia no ha sido pareja en México, aseveró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a 14 días de la elección de jueces, ministros y magistrados.

En la presentación del avan-

820

HECTÁREAS SE ENTREGARON COMO PARTE DEL PLAN DE JUSTICIA.

del Ejecutivo aseguró que para lograr esto, es indispensable tener un buen sistema de justicia.

“La justicia no ha sido pareja en México. El poder judicial, pues, hay mucha corrupción. Y ahí históricamente se ha atendido al que tiene dinero y al que no tiene dinero, al pobre, ahí no hay justicia”, expuso.

Frente a los pobladores, la mandataria sostuvo que, para lograr una verdadera justicia, se abrió la puerta a que se eligiera al Poder Judicial de manera democrática y ya no desde el Senado de la República.

Por ello, llamó a los pueblos originarios a participar en los comicios del 1 de junio, esto para

MÁS ATENCIÓN

- Encabezó el arranque de obras del hospital regional Los Cabos del IMSS.
- Construcción, a cargo de ingenieros del Ejército. Tendrá 260 camas.
- BCS pasará de tener 861 a mil 295 médicos especialistas.

“Esta es una invitación para que todas y todos participemos el 1 de junio y elijamos a aquellas personas que estén cerca del pueblo, a quienes ustedes decidan, pero que estén cerca del pueblo”, agregó.

En el evento, la Presidenta restituyó más de 820 hectáreas a los pueblos Ódami y Rarámuri de la Sierra Tarahumara en Chihuahua.

Por su parte, Montiel destacó el trabajo por los pueblos originarios: “Acompañamos a la presidenta Claudia Sheinbaum a la comunidad de Baborigame, en el municipio de Guadalupe